

# **FORKOPIMDA**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Pengajian**

**Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPI.MDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPI.MDA.COM)**

Oct 16, 2023 - 21:02



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Pengajian*

**\*\*Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin, Hadiri Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Jami Al Istiqomah, Kp. Cisandehilir, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi\*\***

**\*CARINGIN,SMI\* - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas (Bhayangkara Pembina**

Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Mekarjaya, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, menghadiri perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Jami Al Istiqomah, Kp. Cisandehilir, RT. 22/07, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW adalah momen yang penuh keberkahan dan nilai-nilai keagamaan bagi umat Islam. Kehadiran Aipda Udin dalam perayaan ini adalah bentuk dukungan dari aparat kepolisian kepada warga masyarakat yang merayakan hari besar keagamaan.

Selama acara perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW, Aipda Udin memberikan sambutan singkat yang mencakup pesan-pesan positif tentang kamtibmas. Ia menyampaikan himbauan kepada warga yang hadir untuk selalu menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.

Aipda Udin mengatakan, "Kami dari kepolisian selalu siap mendukung dan menjaga kamtibmas di wilayah ini. Mari bersama-sama menjaga kerukunan dan keamanan di tengah-tengah masyarakat kita. Selamat merayakan Maulid Nabi, semoga keberkahan senantiasa menyertai kita semua."

Masyarakat yang hadir dalam perayaan Maulid Nabi mengapresiasi kehadiran Aipda Udin dan pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan. Mereka merasa terhormat dan senang melihat kolaborasi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan.

Kegiatan seperti ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam mendukung kegiatan keagamaan masyarakat sambil tetap menyampaikan pesan-pesan penting tentang kamtibmas.